



gasNatural

Ref.: HECHHO RELEVANTE

Barcelona, 30 de junio de 2005

El Consejo de Administración de Gas Natural SDG aprobó, en su sesión de hoy, la incorporación de José Arcas Romeu, como consejero independiente de la sociedad.

La incorporación de José Arcas al Consejo de Administración de Gas Natural no implica ningún cambio en la composición de las diferentes comisiones.

El Consejo de Administración de Gas Natural SDG queda integrado por Salvador Gabarró (presidente), Antonio Brufau (vicepresidente) y Rafael Villascca (consejero delegado); por los consejeros dominicales Enrique Alcántara-García, José María Loza (en representación de Caixa d'Estalvis de Catalunya), Nemesio Fernández-Cuesta, José Luis Jové, Carlos Kinder, Fernando Ramírez, Guzmán Solana, Josep Vilarasau; y por los consejeros independientes Santiago Cobo, Emiliano López, Carlos Losada, Miquel Valls, Jaime Vega de Scoanc y el recién incorporado José Arcas.

José Arcas, nacido en Barcelona en 1941 y doctor ingeniero por la Universitat Politècnica de Catalunya, es el presidente y director general de Nestlé España y presidente del Consejo de Administración de Nestlé Portugal.

Asimismo, es miembro del Pleno y presidente de la Comisión de Formación de la Cámara de Comercio de Barcelona, vicepresidente del Círculo de Economía, miembro del Consejo Directivo de ALCOC y miembro del Consejo de Administración de Fira de Barcelona, entre otros cargos.

Atentamente,